



Walter Deisenberger
Vorsitzender



NEWS

Salzburg, am 18.08.2015

THEMA ASYL

Nachdem die LPD Salzburg am 17.08.2015 mit
Verlautbarung des LPD-Auftrages

„Handlungsrichtlinie für Ersteinschreiter bei fremdenpolizeilichen Großaufgriffen“

dem überfraktionellen Antrag des FA Salzburg
grundsätzlich nachgekommen ist, wird die
praxisgerechte Anwendbarkeit der Richtlinie samt
Checklisten zu beobachten sein.

Der Fachausschuss ersucht daher alle mit
fremdenpolizeilichen Amtshandlungen betrauten
Kolleginnen und Kollegen, Erfahrungswerte in Bezug auf
den LPD-Auftrag per Mail an lpd-s-fa@polizei.gv.at
mitzuteilen.

**Der FA wird sich – wenn notwendig – darum
bemühen, dass seitens der LPD Salzburg etwaige
Verbesserungen herbeigeführt werden!**

Mit freundlichen Grüßen
Walter Deisenberger